



PERIÓDICO

PAGINA

FECHA

SECCIÓN

LA VERDAD 

15/08/2023

LEGISLATIVO



Santiago Creel reclama a Sheinbaum por supuesta “retención” a trabajadores CDMX

El todavía diputado y aspirante a la candidatura presidencial del Frente Amplio Por México, Santiago Creel, acusó a Claudia Sheinbaum de desaparecer miles de pesos, de cada trabajador, del Fondo de Ahorro Capitalizable (FONAC), del que gozan los empleados del Gobierno de la Ciudad de México. Se trata de un trascendido aparecido en la columna de un diario de circulación nacional en donde se refiere que esos recursos fueron tomados de los rendimientos generados por dicho fondo, sin notificar a sus propietarios, y habrían sido destinados a los recorridos de la contendiente de Morena, como refirió el ex secretario de Gobernación de Felipe Calderón.

<https://laverdadnoticias.com/politica/Santiago-Creel-reclama-a-Sheinbaum-por-supuesta-retencion-a-trabajadores-CDMX-20230814-0105.html>